



学校だより

登校わくわく 学校いきいき 下校にこにこ

千葉市立千草台東小学校

No.4 (7月号)

令和7年7月14日



バスに乗って、プールへ Let's go !

健康観察や用具の準備等、ご協力をいただきありがとうございます。



先生と仲良くなろう大作戦



歯みがき指導

に異学年グループ（1～6年生混在グループ）で楽しく遊びました。中心になって進めてくれた6年生、ありがとうございました。



千葉市小学校音楽発表会

「みんなスター！」「心の飛行船」を聞かせてくれました。プログラムの最後にふさわしい発表で会場を盛り上げました。感動的なステージでした。

7月1日（火）、5・6年生がネット安全教室を行いました。千葉市青少年サポートセンターの先生を招いて、インターネットやSNSの安全・安心な使い方について考えました。学校だより+α No.3でもお願いしましたが、ご家庭でも繰り返し、情報モラルや安全・安心な利用についてご指導をお願いします。長い夏休み、ネット依存にならないように！

あと数日で夏休みですが、夏休み中もしっかりと挨拶のできる東っ子でいてくれるよう願っています。そして、安全に43日間を過ごし、夏休み明けにまた元気に挨拶をしてくれることを楽しみにしています。

夏休みに向けて

校長 角田 淳志

梅雨とは名ばかりの猛暑が続いております。連日、熱中症による救急搬送のニュースが耳に入る中、子供たちは、外で元気に走り回ることができず残念顔。それでも子供たちは明るく元気に過ごしております。

過日実施しました学習参観、保護者面談にはご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。今後とも保護者の皆様とのパートナーシップを強化しながら、本校教育活動を進めて参りたいと存じます。

6月16日（月）から、水泳学習が始まっております。今年度も外部委託による指導ということで、ルネサンス稻毛に移動しての学習が続いております。スイミングスクールのコーチによる専門的な指導により、子供たちの力はぐんぐん伸びてきています。水泳指導実施に伴っては、

水泳指導実施に伴っては、

さて、6・7月の主な行事での子供たちの様子についてお伝えします。6月17日（火）～19日（木）1年生が「先生と仲良くなろう大作戦」を行いました。しっかりと挨拶して入退室し、好きな食べ物や好きな動物などを教えてくれて、上手に自己紹介をしていました。

6月20日（金）4年生が「ごみ分別スクール」を実施しました。持ち寄ったごみを分別したり、ごみ収集車の作業を間近に見たりしました。ごみの分別の大切さや3Rの推進について意識が高まったのではないかと感じました。

6月24日（火）北原学院千葉歯科衛生専門学校の学生さんが全学年に歯みがき指導をしてくれました。各クラスに6人ずつくらいの学生さんが入り、染め出しをして一人一人歯みがきの様子を観察し、みがき残しがないかなどを見てくれました。同じ日のロング休みは「なかよし活動」でした。6年生を中心



ごみ分別スクール



なかよし活動



ネット安全教室